



Hier geht's zu mehr **Fotos**

Die Mitglieder der Heimatbühne begeisterten als Bewohner der Burg Erpfenstein.

besonders, dass er verdiente Schützen vor den Vorhang holen konnte. Hauptmann Sepp Erharter (Hopfgarten), Hauptmann Michael Straif (Kössen) sowie Leutnant Martin Wimmer (Fieberbrunn) freuten sich über die Silberne Verdienstmedaille des Bundes der Tiroler Schützenkompanien. Oberjäger Lorenz Ritter – er hatte sich über viele Jahre für das Jungschützen-Wesen verdient gemacht – wurde das Wintersteller-Kreuz überreicht. „Es

hat Tradition, dass beim Bataillonsfest die Sieger des Schießbewerbes der Jungschützen die Schützenkette überreicht wird.“ Heuer wurde diese von Florian Kaser an Elena Achreiner weitergegeben.

Der Höhepunkt des Tages war aber der Schützenumzug – unter Beifall vieler Kirchdorfer, aber auch der Ehrengäste, zogen rund 800 Schützen begleitet von mehreren Musikkapellen durch das Dorfzentrum, bevor im Zelt gefeiert wurde.



Bezirksjägermeister Hans Embacher zapfte Bier im Akkord.



In Kirchdorf waren auch die Judokas beim Umzug dabei.



Mit dem Wintersteller-Kreuz wurde Lorenz Ritter (links) von LR Josef Geisler ausgezeichnet.



Verdienstmedaille: LR Josef Geisler, Bat.-Komm. Hans Hinterholzer, Michael Straif, Josef Erharter und Martin Wimmer mit Mjr. Gerhard Biller und Bürgermeister Gerhard Obermüller (v.l.). Fotos: Klausner (4)